がんばりマッスル

四街道市立中央小学校 サポートだより3月号 令和3年度のしめくくり 2000

₹ 3 る(去る) 3 月!今を、将来を大切に。



2月は、1月以上にあっという間でした。(この調子 だと、3月は一瞬に感じられるかも知れません。)

早く感じる時間、遅く感じる時間。どちらも同じ時間で、いつも1日は24時間です。この時間をどう過ごすかは、自分次第。有意義に過ごせるようにしたいですね。今まで以上に睡眠、栄養、適度な運動に気を配り、毎日、皆と元気に顔を合わせたいです。

笑顔で、6年生は卒業式を、在校生は修了式を迎えられるように、ラストスパート頑張りましょう。

~サポートだより~

いよいよ6年生は卒業式、在校生は修了式が見 えてきました。今日という1日、各授業1時間を 大切に、ラストスパートをかけたいと思います。

個人面談では、お時間を調整していただきあり がとうございます。当日はお気をつけてご来校く ださい。

3月号では各クラス、この1年間を総括したい と思います(ご協力ありがとうございました)。

サポピンク (1組)

異年齢の集団だからこそ見られる温かい関わりがありました。体験を通して学んだ1年間。いろいろな表情を見せてくれました。保護者の皆さんと子どもたちの成長を共に喜び合えたことに、深く感謝申し上げます。

サポイエロー(2組)

一年間、クラスで共に過ごした中で、 芽生えた仲間意識がどんどん深まっていった子どもたち。「仲間二絆と縁」を大切にして、これからも伸び伸びと頑張ってほしいと思います(かくれんぼ、楽しかったですね!)。

サポグリーン(3組)

話好きの担任と、それに負けないくらいたくさんの話をしてくれる子どもたち。会話のコミュニケーションの中で、たくさんのものをお互いに学ぶことができました。コロナ禍でも、人と人とのつながりが深まった1年でした★☆

サポレッド(4組)

友だちの落とし物を拾って一言、友だちに物を届けて一言、「あったかメッセージ」をたくさん送ることができるようになりました。友だちの輪ができて、楽しく話をして、笑顔あふれる教室になりました。

サポスカイブルー(5組)

友だちが歌っていたり、クイズをしたりしていると、自分も!という気持ちで仲良しの輪が広がっていきました。時には互いにぶつかることもありながら、よいところを少しずつ認め合うことができる仲間となりました。